

29 janvier 2013

13.306

**Question Laurent Debrot**

**Annuaire statistique, le retour aux belles années?**

Le Conseil d'Etat avait renoncé il y a quelques années à publier l'annuaire statistique en privilégiant l'accès sur Internet des données cantonales.

On découvre aujourd'hui que non seulement cette publication est remise sous presse, mais qu'en plus elle se voit agrémentée de couleurs et graphiques.

Ce retour en force est-il le signe que les finances de l'Etat sont sorties du marasme? Combien coûte une telle publication et qu'apporte-t-elle de plus que le site Internet?

Cosignataires: F. Fivaz et N. de Pury.